

540,74 € erwirtschaftet - Kolpingsfamilie mit zwei Ständen beim Pfarrfest vertreten

Unsere Kolpingsfamilie war beim diesjährigen Pfarrfest mit zwei Ständen vertreten. 20 Personen teilten sich die „Schichten“ im Weinzelt, um 36 Flaschen Wein auszuschenken. Etwa 260 Scheiben Weggen wurden am Samstag und Sonntag verkauft, wozu 130 Scheiben Käse und 130 Scheiben Schinken benötigt wurden. Sehr guten Zuspruch fanden auch die Käsespieße, wofür 3,5 kg Käse und 6 kg Weintrauben verarbeitet wurden. Am Sonntag waren dann noch acht Kolping Volleyballer mit ihrer „Himmelstürmerrakete“ im Einsatz. Dabei konnten Kinder versuchen, eine Styropor –Himmelstürmerrakete mit Luftdruck durch einen Ring zu schießen. Wem das mehrfach gelang erhielt ein kleines Präsent als Anerkennung. Die Erwachsenen mussten statt des Ringes Luftballons treffen und erhielten bei erfolgreichem Abschneiden einen sogenannten „Moorhuhnschnaps“. 116,50 Euro wurden bei dieser stürmischen Aktion erzielt. Somit wurden insgesamt 540,74 € netto durch beide Stände erzielt, die nun für die neue Kapelle im neuen St. Josef Alten- und Pflegeheim verwandt werden. Darüber hinaus waren mehrere Kolpingbrüder und –schwestern bei anderen Aktionen und Informationsständen in verschiedenster Form eingebunden.